

Reitera la ONU apoyo a esfuerzos para solución pacífica en Venezuela



Naciones Unidas, 12 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, reiteró su apoyo a los esfuerzos internacionales para lograr una solución pacífica y negociada en Venezuela.

Durante su discurso en una reunión del Consejo de Seguridad sobre la prevención de conflictos, el titular de Naciones Unidas indicó que sigue de cerca el proceso iniciado en Noruega con el fin de propiciar un diálogo en ese país sudamericano.

La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, también sigue muy de cerca el desarrollo de la situación en Venezuela, indicó su vocera, Mónica Grayley.

La portavoz apuntó que la alta directiva de la ONU aboga por un diálogo constructivo que conduzca al entendimiento entre las partes y permita avanzar en una solución política como necesita el pueblo de Venezuela.

Igualmente, Venezuela y la República Popular Democrática de Corea (RPDC) reafirmaron los lazos de amistad, durante un intercambio bilateral de autoridades de ambos países en Nigeria.

La cancillería venezolana precisó que el vicepresidente para el Desarrollo Social y Territorial, Aristóbulo Istúriz, tuvo un encuentro con el viceprimer ministro del país asiático, Ri Ryong-nam, como parte de los actos de celebración por el Día de la Democracia nigeriana.

Istúriz entregó al dirigente norcoreano El Libro Azul, documento que conduce a la construcción de la unión cívico-militar en el país sudamericano, obra escrita por el comandante Hugo Chávez.

El también ministro de Educación venezolano explicó a Ri Ryong-nam sobre las pretensiones de la extrema derecha nacional e internacional de acabar con la Revolución bolivariana, mediante una guerra económica y social para desestabilizar la nación.

Por su parte, el alto funcionario de la RPDC ratificó el apoyo de su Gobierno a la resistencia del pueblo y Ejecutivo venezolanos.

Venezuela y la RPDC rubricaron un memorándum de entendimiento político relativo a consultas entre los ministerios de Relaciones Exteriores de cada país.

Ambas naciones mantienen relaciones diplomáticas desde 1965.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193266-reitera-la-onu-apoyo-a-esfuerzos-para-solucion-pacifica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba